



Monthly Times 市高 H27.6月号

和歌山市立和歌山高等学校 全日制

<和歌山県高等学校総合体育大会>

5月29日から(各競技種目により若干日程は変動)県下高等学校総合体育大会が開催されました。今年はインターハイ和歌山開催なので各校特に力が入ってます。本校から、ソフトボール、陸上、剣道、バレーボール、ハンドボール、ソフトテニス、バスケットボール、サッカー、登山、ボクシング、水泳、卓球の各競技に出場しました。

ボクシング・・・第1位(近畿・全国大会出場)

水泳・・・第1位(近畿大会出場)



<高校放送コンテスト県大会>

放送部・・・創作テレビドラマ部門で第2位

(全国高校放送コンテストに出場)

<和歌山県総合文化祭>

写真部・・・昨秋の県大会で第2位

(全国高校総合文化祭に出場)



<6月1日より教育実習始まる>

今年も2週間から3週間とそれぞれ2名の実習生が教育実習に来ました。この期間に学んだことを基礎にして教員となり本校に帰ってきてくれることを期待します。

次ページにつづく

<紀の国わかやま国体花いっぱい運動 苗植え> 6月24日

国体実行委員会から依頼を受け本校も会場に飾るプランター花の育ての苗植えをしました。これからも市高は多くの社会参加活動や社会貢献に頑張ります。



<体育祭> 6月16日

今年も国体や2学期の行事の過密解消と言うことで1学期6月開催になり第59回体育祭が行われました。心配した梅雨の間隙を縫って行われましたが、後半雨が降ってきて少しの競技を間引いて行いましたが生徒の要望もあり中止にすることなく最後まで行えました。悪天候にもかかわらず多くの保護者の皆様が参観され、生徒たちは、元気よく、一生懸命活動しました。時期的には年度始まったばかりですが学級のまとまりが早く出来、又ブロック別により縦割り効果で3つの学年のつながりや、まとまりが出来て良かったです。



＜企業ガイダンス＞6月19日

今年もいよいよ本格的な就職活動のシーズン突入の前に3年就職希望者

ビッグ愛で企業がイダンス(12:30～16:00)

就職希望者の将来を考え、的確な進路指導を行えるように、公的なもの以外にも、進学就職キャリア教育として本校独自の多くのガイダンスを行います。



これは、進路（進学・就職）ガイダンスの様子